

Chers parents,

Nous nous adressons à vous pour vous informer que votre enfant n'aura pas classe le **27 janvier 2022**.

À l'appel de plusieurs organisations syndicales, je serai en grève afin de m'opposer à la politique du gouvernement

Nous porterons ce jour-là nos revendications : augmentation des salaires, embauches de personnels statutaires, des protocoles vraiment applicables, de véritables mesures de protection .

Nous comptons sur votre compréhension, votre soutien et nous espérons vous retrouver à nos côtés dans cette action de grève.